



**Mâcon, le 22 novembre 2022**

Madame, Monsieur,

Les principes de démocratie participative dans le champ sanitaire ont connu un fort développement en France, déclinant la représentation des usagers dans un nombre important d'espaces de consultation. En cela, ils assoient et légitiment la figure du « représentant des usagers » dans les processus décisionnels visant l'élaboration ou la redéfinition des politiques publiques. Ce sont plus généralement aussi les enjeux démocratiques relatifs à la participation des usagers que nous questionnons

Le **CDCA** (Conseil Départemental de la Citoyenneté et de l'Autonomie) veut donner la parole aux usagers concernant la prévention - le maintien à domicile - le transport - le logement - l'urbanisme-le médico-social - l'accès aux soins - les aidants - la culture - les loisirs - etc...

Vous trouverez ci-joint, un descriptif du **CDCA** et ses actions.

Étant représentant au **CDCA**, je suis chargé de récolter vos doléances concernant ces sujets.  
Merci de bien vouloir me transmettre par mail vos demandes, idées etc.... à :

**rolandcognard@orange.fr**  
**Au plus tard le samedi 10 décembre 2022**

En vous remerciant de votre participation.

Bien cordialement,

**Roland COGNARD**  
**Président Générations Mouvement**